

Continúa la guerra mediática

VENEZUELA - Alianza de los gobierno de derecha buscan la desestabilización

Diego Olivera Evia

Miércoles 19 de octubre de 2016, puesto en línea por [Barómetro Internacional](#)

13 de octubre de 2016 - Nuevamente nuevo América Latina sufre los embates, de nuevas campañas de desestabilización, en ese marco de agresiones a naciones como Brasil, con un golpe de estado del Senado, violando el derecho de la mandataria Dilma Rouseff, a la cual no se le comprobó ni corrupción, ni desviaciones en sus funciones. Pero el aprobó mecanismo de una derecha corrupta, muestra la mentira, cuando es investigado Temer, como vinculado a la extracción de dólares, para financiar campañas de Petrobras, además denuncias contra varios senadores, de sectas religiosas, acusados de delito de tráfico de influencias y manipulación de ciudadanos, desvalijados por falsos apóstoles.

De la misma manera se habían ejecutado mecanismos palaciegos, contra los presidentes de Honduras y Paraguay, expulsado Zelaya, en un avión en pijama, y se presionó al hoy senador Lugo, para que renunciara o sería detenido, ambas opciones fueron golpe de facto. Hoy amplían sus acciones en Uruguay, buscando la destitución del Ministro de Interior Bonomi, siendo el candidato del partido Colorado Bordaberri, el que exigió un adelanto de elecciones parlamentarias, además de cacerolazos en las zonas de clase Alta y media, tratando de sumarse al golpismo del Cono Sur, en el marco de un nuevo plan cóndor, como lo ha manifestado el presidente de Ecuador, Rafael Correa.

Nuevamente las derechas hacen su juego a EEUU, sus reverencias al mandatario Barak Obama, pasa de lo alcahuete (jala bola), a la sumisión, como lo demuestra el Presidente Mauricio Macri, al aceptar la designación del mandatario gringo, de que él será la figura dirigente del Cono Sur, como el período del virreinato, al designar sus leguleyos. Pero lo llamativo es ver que Macri, no tiene ni idea de política, es un mentiroso compulsivo, al inventar acuerdo con Gran Bretaña, sobre las Malvinas, aceptando no reclamar su soberanía, inventa un paseo en Bus y es mentira, es un empresario con decenas de juicios por malversación y ahora con capitales ilegales en el exterior, que líder puede ser, un delincuente internacional.

Cancilleres del Cono Sur y México presionan al CNE

En el marco de las campañas de presión a Venezuela, expresaron su preocupación, cuando el poder electoral venezolano determinó que el referendo revocatorio contra el presidente Nicolás Maduro se realice recién en 2017, lo que imposibilitaría un cambio de gobierno, en el 2016

En un comunicado divulgado por la cartera de Relaciones Exteriores de México, los cancilleres firmantes “expresan su preocupación” por la decisión del Consejo Nacional Electoral de Venezuela (CNE) de disponer una serie de medidas “que tienen el efecto de postergar la realización del referéndum revocatorio hasta 2017, afectando así el sentido de la consulta”.

Los cancilleres reiteraron “su apoyo y su disposición de contribuir para la realización de un diálogo entre el gobierno y los distintos actores políticos y sociales venezolanos, que permita, a través del entendimiento mutuo, promover la estabilidad política, la recuperación económica y el pleno respeto a los derechos humanos”.

La carta está firmada por los cancilleres de Argentina, Susana Malcorra; Brasil, José Serra; Chile, Hernán

Muñoz; Paraguay, Eladio Loizaga; México, Claudia Ruiz Massieu; y Perú, Ricardo Luna.

El pasado 21 de septiembre, el CNE venezolano anunció que la consulta para determinar si Maduro continua en la presidencia podría realizarse en el primer trimestre de 2017. La oposición, que promovió el referéndum, exigía que se efectuara antes del 10 de enero de 2017, pues si Maduro (2013-2019) pierde se llamaría a nuevas elecciones, pero al realizarse en una fecha posterior el mandato lo concluirá su vicepresidente.

Esta carta muestra una vez más la disposición, de intervenir en los asuntos internos de Venezuela, violando su soberanía, la pregunta sin respuesta de estos Cancilleres, es porque no limpian su patio trasero. Estos cinco países han violado los derechos humanos, decenas de desaparecidos en México, nuevos normalistas asesinados y 12 periodistas, la violencia y muerte contra los campesinos en Paraguay, el golpe de facto de Brasil y los ajustes neoliberales por Temer, con 20 años de ampliar los salarios, y para rematar el explotador Macri, que ha llevado a la Argentina a niveles de desempleo y hambre, estos son lo que exigen un cambio.

Continúa la guerra mediática contra Venezuela

En ese sentido se amplía la guerra mediática, con nuevas campañas de mentiras, solo publican lo que dice la oposición, no exponen que es la denominada Mesa de la Unidad Democrática (MUD), no quiere el dialogo, exigieron la presencia del Vaticano, y el gobierno venezolano lo acepto para armar la mesa de negociaciones, pero se han ido por los atajos. Ahora presionan con una nueva aventura, a finales de octubre, para presionar al CNE, al cual llaman la batalla final, obviando el fracaso de sus marchas, como la vergonzosa del primero de Septiembre del 2016. Tampoco la prensa amplia la crisis interna de la MUD, donde Ramos Allup del partido Acción Democrática (AD), actual presidente de la Asamblea Nacional (AN), se enfrenta con Partido Primero de Justicia (PJ), que lidera el viajante y comerciante Henrique Capriles, se enfrentan para que en el 2017, eligen un nuevo presidente de la AN, además se enfrentan ante una presidencia de Venezuela, hechos que demuestran las apetencias de una derecha oportunista, y que la MUD es solo una fachada para estos partidos y Voluntad Popular (VP) de Leopoldo López detenido por violencia y asesinato.

Todos estos hechos muestran una derecha violenta y neoliberal, dispuesta a volver a vender las empresas estatales, incluida PDVSA, como lo comenzaron a desarrollar en los años 90, con el gobierno de Carlos Andrés Pérez y el de Rafael Caldera.

Hoy nuevamente la derecha apela a Luis Almagro Secretario General de la OEA, el cual dio un ultimátum, donde dice que se aplicaran acciones drásticas para Venezuela, entre ellas aplicar la denominada Carta Democrática". A lo que agrego el esbirro de Obama, que en Venezuela "No hay democracia, ni estado de derecho".

Esta es una vieja historia donde la OEA, con Almagro volvió a las décadas perdidas de América Latina, donde las derechas criminales son parte del sistema de EEUU, como son los sionistas y ahora Eli o Dahe, todo un mecanismo de explotación, de pobreza de los pueblos, de la impunidad del narcotráfico como Uribe en Colombia, Pérez Nieto en México, con Cartes en Paraguay, y empresarios corruptos como Macri, Temer, esta es la realidad de una América Latina, vilipendiada y vendida por los expoliadores de siempre.